
ALPHABET Confusion de sons Ecriture de sons 
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Le son z s’écrit la plupart du 
temps avec un s : 

[ z ] 

( ill ) 

Ecriture de sons 

( gn ) 
Le son[k] s’écrit souvent 
avec un c : 

 
Quand il est à la fin d’un 
mot, il prend souvent  que : 

[ k ] 

Le son[g] s’écrit  g avec : 
A : 
O : 
U : 
Le son [g] s’écrit gu avec : 
E : 
I : 
 

[ g ] 

ss 



DICTEE Petits mots Ecriture des nombres Ecriture de sons 

 
On écrit g devant: 
E :
I : 

Mais on écrit GE devant : 
A : 

O : 
 

( j ) 

 
► 

 
► 

 
► 

►

 
 
 
 
 

 

  

E : 
I :

 

( s ) 

avec 

mais 

c’est 

0 zéro 
1 
2 
3 
4 

5 
6 
7 
8 
9 

un 
deux 
trois 
quatre 

cinq 
six 
sept 
huit 
neuf 

 onze 11 
 douze 12 
 treize 13 
 quatorze 14 
 quinze 15 
 seize 16 

 dix 10 
 vingt 20 
 trente 30 
quarante 40 
 cinquante 50 
 soixante 60 

 cent 100 
 mille 1000 



Confusions Quelques règles 

Je mets un m devant  
le p, le b et le m. 

ex : ampoule, nombre, 
emmener 

s x 
Les noms finissant par 
au ou eau prennent 
un x au pluriel : 
 
des châteaux 
 

des noyaux 
 
des bateaux 

Le pluriel 

Certains noms finissant 
par ou prennent un x 
au pluriel : 

 

Comment choisir les accents 
sur le e 

ien ein 

ian ain 

ion oin 

http://www.jeuxdegarcon.net/coloriage/albums/Coloriage_lion/dessin_lion.gif


PRESENT 

Verbes en ER - chanter 
je chante 
tu chantes 
il / elle chante 
nous chantons 
vous chantez 
ils / elles chantent 

ETRE 
je suis 
tu es 
il / elle est 
nous sommes 
vous êtes 
ils / elles sont 

AVOIR 
j’ai 
tu as 
il / elle  a 
nous avons 
vous avez 
ils / elles ont 

PRESENT 

DIRE 

je dis 
tu dis 
il / elle dit 

nous disons 
vous dites 
ils / elles disent 

FAIRE 

je fais 
tu fais 
il / elle fait 

nous faisons 
vous faites 
ils / elles font 

ALLER 

je vais 
tu vas 
il / elle va 

nous allons 
vous allez 
ils / elles vont 

VENIR 

je viens 
tu viens 
il/elle vient 

nous venons 
vous venez 
ils/elles viennent 

Genre des noms 

Pluriel des noms 

Si tu peux mettre 
un devant le 
nom, c’est qu’il 
est masculin. 

Si tu peux mettre 
une devant le 
nom, c’est qu’il 
est féminin. 

Il faut alors, souvent, ajouter 
un e à la fin. 

Singulier = seul 

Pluriel = plusieurs 

Il faut alors, 
souvent, ajouter 
un s à la fin. 
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FUTUR 

Verbes en ER - chanter 
je chanterai 
tu chanteras 
il / elle chantera 
nous chanterons 
vous chanterez 
ils / elles chanteront 

ETRE 
je serai 
tu seras 
il / elle sera 
nous serons 
vous serez 
ils / elles seront 

AVOIR 
j’aurai 
tu auras 
il / elle  aura 
nous aurons 
vous aurez 
ils / elles auront 

FUTUR 

DIRE 

je dirai 
tu diras 
il / elle dira 

nous dirons 
vous direz 
ils / elles dirent 

FAIRE 

je ferai 
tu feras 
il / elle fera 

nous ferons 
vous ferez 
ils / elles feront 

ALLER 

j’irai 
tu iras 
il / elle ira 

nous irons 
vous irez 
ils / elles iront 

VENIR 

je viendrai 
tu viendras 
il viendra 

nous viendrons 
vous viendrez 
ils viendront 

PASSE COMPOSE 

Verbes en ER - chanter 
j’ai chanté 
tu as chanté 
il / elle a chanté 
nous avons chanté 
vous avez chanté 
ils / elles ont chanté 

ETRE 
j’ai été 
tu as été  
il / elle a été 
nous avons été 
vous avez été 
ils / elles ont été 

AVOIR 
j’ai eu 
tu as eu 
il / elle a eu 
nous avons eu 
vous avez eu 
ils / elles ont eu 

PASSE COMPOSE 

DIRE 

j’ai dit 
tu as dit 
il/elle a dit 

FAIRE 

j’ai fait 
tu as fait 
il/elle a fait 

ALLER 

je suis allé 
tu es allé 
il est allé 

nous sommes allés 
vous êtes allés  
ils sont allés 

VENIR 

je suis venu 
tu es venu 
il est venu 

nous avons dit 
vous avez dit 
ils/elles ont dit 

nous avons fait 
vous avez fait 
ils/elles ont fait 

nous sommes venus 

vous êtes venus 
ils sont venus 


